

Nombre del alumno:

Paola Berenice Ortiz Garcia

Nombre del profesor:

Alfonso Velásquez Pérez

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Fundamentos de Enfermería

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Ensayo del tema:

“La Enfermería como una profesión en evolución”

LA ENFERMERIA COMO UNA PROFECION EN EVOLUCION

La enfermería se le denomina como la profesión más antigua de las artes y la más joven de las profesiones. Ha atravesado diversas etapas y ha formado parte de movimientos sociales

Como disciplina y como profesión

Tiene como objetivo de atención al hombre, familia y la comunidad. Los cuidados de salud fueron influenciados por los cambios políticos culturales y científicos y por los problemas de salud de la comunidad. A través de los años, enfermería evolucionó y fue cambiando sus conceptos y las definiciones.

Definiendo el cuidado de enfermería

Meckenna, citado por Boemer y Sampaio: dice que "cuidar es la esencia de la práctica de enfermería". La enfermería no debe definirse como una tarea si no que debe verse como una profesión para ayudar a otras personas. El concepto del cuidado de enfermería fue definido por Florence Nightingale, quien lo planteó en conceptos de ciencia y arte, en sus aspectos más valiosos: el cuidado y la entrega.

El primer programa

El desarrollo del primer programa organizado de formación de enfermeras en el año 1860, fue hecho gracias a la fundación Nightingale, que marco el inicio de una era distinta para la enfermería

Función de la escuela Nightingale

La verdadera función de la escuela es que quiso plasmar en sus inicios no era la preparación si no el servicio. Florence Nightingale señala que: "enfermería es cuidar y ayudar al paciente que sufre alguna enfermedad a vivir, lo mismo que la enfermería de la salud es mantener o lograr que la salud de cualquier persona se mantenga sana.

México antiguo

Desde el México antiguo hasta nuestros días, la atención de la salud ha estado en manos de las mujeres. Ha través de la historia la enfermería ha ido avanzando paso de ser una práctica empírica a ser una profesión que utiliza modelos de atención para poder comprender a las personas en su ciclo de vida dentro del proceso salud-enfermedad.

La religión

Ha desempeñado un papel un papel destacado en el desarrollo de la enfermería y esto gracias al valor cristiano de "amar a tu prójimo como a ti mismo". La enfermería es una profesión típicamente femenina se le considera como extensión de las funciones femeninas tradicionales.